

Reibungslose Neuwahlen beim Rhönklub-Zweigverein e.V. Salz

Neue 1.Vorsitzende des Traditionsvereins

Am 14.10.2022 lud der Rhönklub-Zweigverein e.V. Salz zur Jahreshauptversammlung ins Rhönklubheim Salz ein. Auf der Tagesordnung standen die Berichte des 1.Vorsitzenden, des Kassiers, der einzelnen Warte und insbesondere die Neuwahl der Vorstandschaft.

Der 1.Vorsitzende, Albrecht Back, stand, wie auch der 2.Kassier, Peter Müller, und 3 weitere Warte für eine erneute Kandidatur nicht mehr zur Verfügung. Zukünftig wird der Zweigverein von Katharina Wehner (1.Vorsitzende), Monika Voll (2.Vorsitzende), Matthias Müller (Kassier), Matthias Kriesche (Schriftführer) und Janine Beck (Jugendwartin) geführt. Unterstützt werden sie von Elli Kriesche (1.Wanderwartin), Hans-Jürgen Kuhn (2.Wanderwart), Astrid Stier (Seniorenwartin), Winfried Voll (1.Wegewart), Klaus Rüter (2.Wegewart), Regina Derleth (Naturschutzwartin), Christiane Schlereth (1.Kulturwartin), Uli Mann (2.Kulturwart/Theater), Anja Werner (Gesellschaftswartin) und Kathrin Müller (Pressewartin/Medien).

Am Ende der Versammlung bedankte sich der scheidende Vorsitzende bei allen, die ihn tatkräftig in den vergangenen Jahren unterstützt haben, besonders auch bei der Planung und Durchführung der jährlichen Feste und des 50-jährigen Jubiläumsfestes im Juni dieses Jahres. Ebenso den Mitwirkenden des Wirtschaftsdienstes am Freitagabend.

Sein Dank galt auch allen WanderführerInnen, die trotz der Corona-Pandemie ihre Wanderungen durchgeführt haben. Dank auch den Trainerinnen der Jugendtanzgruppen für ihren engagierten Einsatz.



Von: Matthias Kriesche (Schriftführer, Rhönklub-Zweigverein Salz e.V.)